
Groupe « Unis pour Joinville-le-Pont »
Question diverse pour le Conseil Municipal du 14/10/2014

Monsieur le Maire,

L’annonce de la suppression dès la Toussaint de la navette scolaire qui desservait, depuis plusieurs
décennies,  le  quartier  du  quai  de  la  Marne  avait  suscité  une  grande  émotion  chez  les  parents
d’élèves résidant dans ce secteur excentré. Une importante mobilisation s’est mise en place, pétition
à l’appui, les parents proposant même une participation aux frais.

Notre  groupe politique  leur  a  apporté  son soutien  dès  l’origine,  considérant  que ces  personnes
n’étaient nullement des privilégiées (comme on a pu l’entendre), et que la commune devait faire cet
effort spécifique, au nom de l’équité et de la continuité territoriale. Ce quartier est plus tourné vers
Nogent-sur-Marne, mais il relève de l’administration joinvillaise, et si on souhaite que cet état de
choses perdure, il faut en payer le prix.

Nous avons appris avec satisfaction que votre Municipalité se serait finalement engagée à maintenir
ce service si utile. Pouvez-vous ce soir confirmer la pérennité au cours de la présente mandature de
la navette scolaire desservant le quai de la Marne ? 

Je  vous  remercie  pour  la  réponse  que  vous  voudrez  bien  nous  apporter,  qui  ne  manquera  pas
d’intéresser les habitants de tout un quartier de Joinville.

 

Michel LAVAL
Conseiller municipal
UNIS POUR JOINVILLE-LE-PONT
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